



Ice Aliens gehen einen konsequenten Weg im Nachwuchsbereich

Durch den Ausbau der Trainerriege, zusätzlich zu Jugend-Coach Achim Johnigk sowie Knabentrainer Andre Leggen, durch zwei „Neu-Trainerinnen“ ist der hohe Stellenwert, den eine gute Nachwuchsarbeit bei den Ratinger Ice Aliens hat, ersichtlich.

Kein Verein – egal in welcher Sportart – kann dauerhaft ohne eine solide Nachwuchsarbeit erfolgreich bestehen, denn an der Tatsache, dass „noch kein Meister vom Himmel gefallen ist“, sondern Können harte Arbeit und Zeit erfordert, kommt niemand vorbei!

Aus diesem Grund entschied sich Coach Janusz Wilczek zusammen mit der Vereinsführung dafür, die übergeordnete Verantwortung für den gesamten Nachwuchsbereich, d.h. von den kleinsten Hockeycracks bis hin zu einer in der nächsten Saison vorgesehenen Junioren-Mannschaft erneut dauerhaft und hauptverantwortlich zu übernehmen.



Foto: Detlef Ross (www.rossi-micha.de)

Ziel dabei ist, eine Entlastung sowie noch engere Zusammenarbeit der Nachwuchstrainer zu erreichen, wodurch sowohl die Lauf- und Hockeyausbildung als auch die Talentförderung noch stärker in den Fokus gerückt werden.

Aufgrund dieser nicht mehr zu vereinbarenden Mehrfachbelastung stellte Janusz Wilczek daher seinen Trainer-Platz auf der Spielerbank der ersten Mannschaft Anfang der Woche zur Verfügung.

Die Ratinger Ice Aliens bedanken sich bei Janusz Wilczek für seinen Enthusiasmus, seinen seit Jahren hohen persönlichen Einsatz bei der Leitung der „jungen Wilden“ des Oberliga-Teams der Aliens und eine bisher gut verlaufene Oberliga-Saison 2014/2015.

Es wird nicht einfach, dieses Know-how hinter der Bande zu ersetzen, aber der Nachwuchsbereich gewinnt damit einen weiteren, absoluten Eishockeyfachmann, der sich wieder Vollzeit in seiner mehr als bewährten Art um die heranwachsende Zukunft des Vereins und den Trainerstab kümmert.

Der Vereinsvorstand geht nun die Aufgabe, einen neuen Trainer für das Oberliga-Team der Ice Aliens zu suchen kurzfristig an, wird aber mit Ruhe nach einem geeigneten Kandidaten Ausschau halten.